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Ein Versuch: 
nehmen wir einen Torus
https://www.horntorus.com/illustration/standard_dynamic_horn-torus_stop.html
( https://de.wikipedia.org/wiki/Position_der_Erde_im_Universum )

den Mittelpunkt (wahrlich der Punkt) ist Gott.
Gott möchte / wollte nun wissen, wer er ist und
explodiert/e / spaltet/e sich förmlich vor 
Schmerz (zersprang), um das zu
erfahren: wer er ist.

So wurden wir. Er war so allein.

Jedes Teil, des (so entstandenen) Torus, ist ein Teil von Gott
und jede Galaxie bildet eine Überseele (die Schnittstelle
zwischen Waagerecht und Senkrecht) und der Thorus
ist das Universum, also Gott - in seiner
Gesamtheit - des aufgespaltenen
Bewusstseins.

In jeder Galaxie sind dann die unendlichen
Möglichkeiten des Seins, u.a. der Erde
und des Lebens, auf der Erde.

Betrachten wir den Torus, mit seinen Längen-
und Breitengraden und stellen wir uns
vor, sie wären nur je einen
Millimeter 

voneinander entfernt, übersteigen 
die Möglichkeiten unsere Vorstellungskraft, an
gleichzeitig existierenden Möglichkeiten -
schon allein eine Galaxie übersteigt
unsere Vorstellungskraft, an
Möglichkeiten.

Frank Höfer sagte: 'was du dem Anderen
antust, tust du dir selber an.'
Absolut - wenn / weil es
so ist / bestimmt.

Kleiner gedacht: so wie Frank Höfer es sagte, mit
dem (Kreislauf) Wasser/tropfen und dem Ozean
(dem Bewusstsein) - ich ergänze: der 
Tropfen ist der (abgespaltene) 
Teil (des) Bewusstsein
(von Gott)

dem Ozean. Alles ist im Fluss.

Durch uns (jeden von uns) erlebt sich Gott
(gleichzeitig), ohne Zeit und
Raum (diese

existieren nur für uns - also Zeit und Raum
- für unser beschränktes Bewusstsein). Gott denkt:
ah, so bin ich - verstehe. Das bin ich - 
verstehe. Deswegen ist es so - 
verstehe. Verstehe 
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jetzt, wer ich bin und warum. Verstehe
jetzt alles. So bin ich
- also.

Ich bin nicht allein.

Ich verstehe - so könnte es sein, denn ich
bin ja nur ein Teil von Gott und verstehe nicht alles 
- und bevor ich jetzt weitermache, höre 
ich jetzt lieber auf.

Ergänzung (in der PDF) am 22.06.2024:
jeder Schnittpunkt (der Längen-und Breitengrade) des Thorus ist eine Galaxie.
Ich könnte jetzt noch weiterschreiben, wie es mit den Seelen und
Überseelen ist, aber es wird mir zu viel.

Auf jeden Fall ist alles im Fluss (zum Mittelpunkt und wieder 
vom Mittelpunkt weg) – ein lebendiger Kreislauf -
zu meiner Seite – Die Schöpfung:

https://anita-wedell.com/index.php/anita-sucht/der-rote-faden/die-schoepfung/
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